
庁 議 報 告 事 項 

開催日：令和６年11月18日(月) 

 

１ 桑名市長から 

○ 16日(土)の高知市総合防災訓練は足元が悪い中での開催となったが，しっかりと 

した訓練ができ良かった。従事した職員には労いの言葉をかけてほしい。また，翌 

17日(日)には「朝倉防災フェスタ2024」に参加した。各地域でも防災関連イベント 

が開催され，多くの方が参加されていることから，地域での防災意識の高まりを感 

じた。 

○ 新内閣で防災庁創設の動きがあり，防災関連予算について，国が地方に対し手厚 

く財政措置を行うことが期待されるため，避難所の空調設備整備費用等，本市とし 

て必要な財源が活用できるよう国の動向を注視しておくこと。 

○ 先週，全国市長会として，地方創生に係る交付金の拡充や，人事院勧告に伴う地 

方の人件費増額に対する財源確保，また，いわゆる「年収の壁」に関する慎重な議 

論等について国へ要請を行った。今後も国の動向を注視しながら，地方として必要 

な声をあげていく。 

○ 15日(金)の「龍馬生誕祭2024」をはじめ，続く土日にも市内各所で坂本龍馬関連 

イベントが開催された。従事した職員には労いの言葉をかけてほしい。 

 

２ 弘瀨副市長から                       

○ 高知市総合防災訓練に従事した職員には労いの言葉をかけてほしい。災害廃棄物 

仮置場設置訓練では，環境部が詳細な説明を行いながら訓練を進めたため，参加者 

にわかりやすくスムーズな理解につながった。今後も訓練実施の際には工夫を凝ら 

し，より有効な訓練となるよう心掛けること。 

 

３ 神谷副市長から 

○ 高知市総合防災訓練については，天候が心配されたが無事実施することができ良 

かった。従事した職員には労いの言葉をかけてほしい。 

 

４ 各部局から 

○ 報告事項 

   ・令和６年度12月補正予算・12月議会提出予定議案の概要      （財務部） 

   ・Amazonほしい物リストを活用した寄付の受け入れについて   （都市建設部） 

   ・高知市総合防災訓練の実施報告について        （口頭：防災対策部） 

   ・オリックス・バファローズ2024高知秋季キャンプについて（口頭：商工観光部） 

 

 


